

Antrag der Gruppe CDU/ Voß:

Wir beantragen ff. Beschluß:

Der Rat der Samtgemeinde Elbtalaue beschließt, für die Samtgemeinde ein sog. „Energiemanagement“ einzurichten. Vorbereitungen dazu sollen in den entsprechenden Fachausschüssen erarbeitet werden.

Begründung:

Im Rahmen der immer wichtiger werdenden Fragen wie

- sparsame Haushaltsführung*
- Energie-Einsparungen*
- CO²-Bilanz*
- Klimaschutz usw.*

sollten die Kommunen generell eine Vorreiterrolle einnehmen.

Die SG Elbtalaue hat hier schon viel auf den Weg gebracht, jedoch sollten aus unserer Sicht nunmehr Strukturen befördert werden, die eine genaue Beschreibung des Ist- und Soll-Standes im Bereich der Immobilien beschreibt und fortzuschreibt.

Somit wird es den Entscheidern der Samtgemeinde ermöglicht, eine jederzeit aktuelle Liste vorzuhalten, die aussagekräftige Informationen zu den Themenbereichen

- Baumängel*
- Sanierungsstand*
- energetischer Bauzustand*
- Energieverbrauch / Heizung*
- Energieverbrauch/ Strom*
- Verbrauch/ Wasser*
- Wertzuwachs/-verlust usw.aufweist.*

Diese Informationen können dann die Basis für die mittel- und langfristige Haushaltsplanung der Samtgemeinde genauer und zielgerichteter unterfüttern und für Transparenz sorgen. Kurzfristig sind (eventuell) bereits im Vorfeld aus den vorliegenden Daten Einsparpotentiale zu erkennen und kostengünstig zu realisieren.

In der Samtgemeinde Barsinghausen sind dementsprechende Maßnahmen zum Energiemanagement sehr erfolgreich,- bei durchaus akzeptablem Kostenrahmen eingeführt worden. Der zuständige Fachleiter ist jederzeit bereit, seine Erfahrungen weiter zu geben, er sollte u.E. zu den Beratungen geladen werden.